



SESERAGI-MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2010～2011年度 RI会長 レイ・クリンギンスミス

RIテーマ BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS 地域を育み、大陸をつなぐ

クラブテーマ「親睦をもっと深め、心の奉仕を行動で示そう」会長 西原克甫

副会長 渡邊照芳 幹事 内田憲一

第1025回 例会 2010.11.26 (金) 晴

司会:土屋 巧君 指揮:山本 章君

ロータリーソング「それでこそロータリー」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央ビル2F

TEL. 055-976-6351 FAX. 055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

例会場 ブケ東海三島

TEL. 055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

せせらぎ三島ロータリークラブ

会長 西原克甫君

こんにちは、ロータリー活動
をご報告致します。

11/21日曜日 伊豆中央ロー
タリークラブ45周年記念式典
に大房パスト会長と渡邊次年
度会長様が出席して下さいま
した。お忙しい中ありがとうござ
いました。



後程ご報告を戴けると思います。よろしくお願
い致します。

11/20～24日まで、国際奉仕委員会主催の第8回日本の
リサイクル自転車贈呈式に野中パスト会長、片野パ
スト会長、根津国際奉仕委員長、矢岸国際奉仕委員、服
部会員と私で6名でタイにいてまいりました。無事
に帰国できてホッとしております。ありがとうございました。
強行軍のスケジュールでお疲れ様でした。
詳しくは後程国際奉仕委員会からご報告戴けます。宜
しくお願ひ致します。

ロータリー情報をご連絡致します。

2011-2012年度ロータリークラブ役員のご報告につ
いての変更があります。2011-2012年度クラブ役員を更
新する時期になりました。ロータリー細則では、毎年1
2月31日までにクラブ役員選挙を行い、役員が決定
され次第、国際ロータリーに報告するものと定めら
れています。今年度は、すべての現クラブの役員が、
ロータリーのウェブサイトの「会員アクセス」を利用
して次期役員を報告することが求められています。
そのため、印刷された書式である「公式名簿デー
ター式」が各クラブに送られません。（「会員アクセス」
を通じ提出された情報は、自動的に国際ロータリーの
データベースに入力されますので、郵送やEメール
による国際本部への連絡は必要なくなります。）報告
した役員情報は、次年度の「公式名簿」を更新し、四
半期報告書、その他の連絡の際に必要となりますので、
情報を国際ロータリーのデータに記録することが極
めて重要になるそうです。ウェブサイトを通じて、
次のような情報を入力、管理することができます。

クラブ現役員と次期役員(氏名と連絡先)

クラブの郵送宛先(年度ごとに変わらない定住所)

クラブの電話番号、ファックス番号、Eメールアドレス、
ウェブサイトアドレス

クラブ例会の詳細

「公式名簿」を受け取る際の、フォーマットの選択(冊
子、CD、オンライン)

以上。要するに国際ロータリーのウェブサイトに
直接入力しなさいとのことです。

話は変わりますが、宇宙航空研究開発機構は、五月
に鹿児島県の宇宙機構種子島宇宙センターから打ち
上げた探査機「あかつき」が12月7日に金星上空に到
着し、エンジンを噴射して金星を周回する軌道に入
ると発表しました。成功すれば日本で初めての惑星
探査となるそうで、順調にいけば12月の中ごろから観
測が始まるそうです。宇宙機構によると、あかつき
は18日時点で地球から約4,300万キロの距離にあり、
12月7日午前9時ごろ、金星の約550キロ上空に到着し、
エンジンを12分間、逆噴射して速度を落として金星の
重力を利用して周回を始める予定だそうです。その
後2回軌道修正し、12月13日ごろ金星表面から550～8
万キロの上空を約30時間かけて周回する楕円軌道に入
るそうです。観測は2年以上続ける予定で、特殊カメ
ラを使い、温暖化の原因となる二酸化炭素(CO2)を主
成分として、地球の90倍にもなる気圧を持つ大気の性
質や、雲の詳しい成分など金星の大気と気象の謎に
迫るそうです。

今後は楽しみですね、又ニュースを気にしてみたい
と思います。

出 席 報 告

	出席総数	出席率	メーカーアップ	修正出席率
前々回	24/33	72.73%	29/33	87.88%
今回	22/32	68.75%	会員総数	36名
欠席者	あなたが見えなくて残念でした。			

石井(司)君、遠藤君、大房君、岡君、片野君、兼子君、久保君、
小林君、野中君、山口(雅)君

幹事報告

幹事 内田憲一君

1. タイ自転車贈呈式に出席の皆さんお疲れさまでした。
2. エフエム三島かなみより声の年賀状の募集がきております



スマイルボックス

中村 徹君:タイに行かれました皆様ご苦労様でした。
服部光弥君:自転車贈呈式へ参加してきました。何とか無事に帰ってこれたのも皆様のおかげです。国際奉仕、国際交流、充実した時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。



スマイルボックス

中山和雄君:タイの自転車贈呈式に参加していただいた皆様お疲れ様でした。今日13:30より三島市役所で業務打合せの為早退します。

石井邦夫君:12月17日(金)せせらぎ三島RCクリスマス会を開催いたします。是非、家族の方の大勢の参加をお待ちしています。12月の例会より会費を集金させていただきます。

山口辰哉君:タイ訪問団の皆様、ご苦労様でした。私も行きたかった。

米山晴敏君:タイ贈呈式参加の皆様、ご苦労様でした。

山本良一君:忘年会の季節です。飲みすぎに注意しましょう。

宮沢正昭君:本日、久々にスマイルします。

山本 章君:天気が良いのでスマイルします。

タイ放置自転車贈呈事業

